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Anfrage 
Stadtratsmitglied 

Frau Anna-Maria Barsakow 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Barsakow - Fallzahlen SGB II 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Ich frage den Oberbürgermeister, wie stellen sich die Fallzahlen in der ARGE der Stadt 
Eisenach im Jahr 2009 dar? 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist die Relation der Stadt Eisenach zu den Fallzahlen der Bundesrepublik im letzten 

Jahr? 
2. Welche Ursachen liegen dafür vor? 
3. Welche Maßnahmen sollen ergriffen werden für den Fall einer negativen Relation? 
 
 
 
 
 
 
 
Stadtratsmitglied 
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